

生活指導だより

平成25年7月10日
練馬区立大泉北中学校

夏休みの過ごし方

○目的をもち有意義な休みにしよう

「がんばっていることに専念する」「苦手だからこの際集中的に」「普段はできないから休みを使って」などができる夏休みです。自分で考えてできるといいですね。なかなか見付けられない人は、家族に相談したり、先生に相談したりしてみてください。

「さあ、いつやるの？ 今でしょ！」です。

○安全への意識を高めよう

安全に気を付けるために、どんなことを意識しましょうか？ まずは、自分が気を付けること。交通事故、水難事故、危険な遊び、夜遅い時間の外出、不用意なケータイ・スマホの使用などでしょうか。また、自分がいくら気を付けていても、不審者による被害、誘拐、性被害などに巻き込まれることもあります。対策や対応を考えておきましょう。困ったら先生に相談してください。

○規則正しいリズムで生活し犯罪に巻き込まれないようにしましょう

休み中は生活リズムが乱れがちになり、帰宅が遅くなったり、友達と外食したり、また、大勢の友達と一緒にいると、一人では絶対やらないことをやってしまったりします。そんなことから犯罪に巻き込まれてしまいます。ダメなものはダメです。家での約束事や学校での注意を守ろうとする気持ちを大切にしてください。

○自分たちの住んでいる地域を意識した生活をしよう

夏休みは、地域で過ごす時間が増えます。みんなの過ごし方によっては、迷惑を掛けてしまうかもしれません。小さい子が昼寝をする時間に、そばで大声で騒いでいるとか、ちょっとした場所見付けて友達や部活の仲間と話していたら、その場所が、人の家の敷地だったり、マンションの駐車場だったり、商店の前だったりしませんか。みんなには、これを機会に、周りを見て考えて行動するように習慣付けてもらい、迷惑を掛けないだけでなく、落ちていたゴミを片付けるとか、小さな子やお年寄りには気を遣うとができるなど、地域に貢献する中学生になって欲しいと思います。



部活動

運動部の夏の大会も佳境を迎え、都大会への切符をかけての熱戦となっています。女子バレー部、男子ソフトテニス部、サッカー部、都大会出場おめでとうございます。吹奏楽部は、夏休みにコンクールがあります。音の一つ一つに気持ちを込めて素晴らしい演奏をしてください。多くの部活動では、夏休みに3年生から2年生、1年生にバトンタッチされます。自分が一生懸命に取り組むものを大切にしていきましょう。

セーフティ教室

同じ地域の第一小学校では、児童の下校中に大変な事件がありました。また、その後も、小学生の登下校中や遊んでる時に、不審者に襲われる事件が報道されています。今年度のセーフティ教室では、不審者への対応も指導していただく予定です。

虐待防止標語への応募

今年度が初めての応募となりますが、全校から10作品が集まりました。今後も、生徒たちには、社会の様々な状況に関心をもち、自ら関わっていく態度を大切にしてもらいたいと思います。

大北中の夏休みの取り組み

○学力補充教室（7月22日～7月26日 5日間）

1・2年生は、国語・数学・英語、3年生は、国語・数学・英語・社会・理科の学習教室を行います。各教科の基礎・基本、ぜひともこれだけは身に付けてほしいという内容を中心に行います。学力補充教室で勉強の仕方を覚え、夏休み中の自主学習に結び付けることで、参加した生徒たちの基礎的な力を向上させていきたいと考えています。また、夏休み明けには、基礎・基本を確認するテストや、1学期の期末考査もあります。満足な結果になるように、計画的に取り組んでください。



○三者面談（7月22日～7月26日 5日間）

すでに三者面談の希望調査をお願いしているところですが、4月から7月までの学習や生活の様子、夏休みをどのように過ごしていくかなどが話題となります。短時間の面談ではありますが、有意義な面談となるよう、確認しておきたいことや聞いておきたいことなどございましたら、遠慮なくお願いいたします。

○いじめ防止シンボルマーク

長期休業中のしおりの中に、夏休みの課題として、いじめ防止シンボルマークへの取り組みがあります。昨年度は、いじめ防止標語部門で、本校生徒（現3年生）が優秀に選ばれ表彰されました。今年度も趣向を凝らした作品で、いじめ防止に貢献していきましょう。



○1年生臨海学校水泳教室（7月22日～8月1日 9日間）

臨海学校での遠泳完泳を目指して、しっかり練習をします。安全に集団行動をするための基本や、厳しいことをやり通すがんばりを身に付けます。練習が終わり、本番を迎えるころは、みんな逞しく日焼けしていることと思います。

○臨海学校（8月5日～8月8日 3泊4日）

1年生希望者を対象に行われる宿泊行事です。今年度は、ベルデ下田を使い外浦海水浴場での実習で、165名の生徒が参加します。水泳の練習や共同生活を通して、さらにまとまりのある学年になってくれることを期待しています。

○林間学校（8月10日～8月13日 3泊4日）

ベルデ軽井沢を使い、女子バレー部、野球部、サッカー部、男子ソフトテニス部、女子ソフトテニス部が合宿を行います。競技力向上、部のまとまりの強化など部活動ごとにねらいはあります。学校としては、この体験が生徒の良い財産となり、今後の飛躍につながればと考えております。

○地域パトロール

7月19日(金)放課後に、保教の会の皆さんと教職員が合同で地域を巡回します。地域での児童・生徒の様子や、交通安全など様々な視点から、地域での安全・安心を図るために行います。

また、8月3日(土)に行われる大泉第一小学校でのお祭り、そして、秋になりますが、10月12日(土)に行われる氷川神社のお祭りも見廻りを予定しています。

